



アエファ

AEFA 通信

NPO法人 アジア教育友好協会

〒150-0014 東京都港区芝3-3-10 芝園オーシャンビル8F
電話 03(6426)0720 /FAX 03(6426)0721

AEFAとぴっくす

AEFAの活動が認められ、うれしい2つの賞を頂きました！

★外務省主催『第4回開発教育／国際理解教育コンクール』教材部門でAEFA製作の『ラオス南部 山岳地帯の生活』が入選しました。

ナレーションはさつき里香さん



授賞式



★『CANPAN第2回ブログ大賞』国際賞を、AEFAブログが受賞しました。

「読むと元気になれる、応援したくなる」というのが選考基準でした。アジアの子どもたちの元気、そして日本の子どもたちの元気が、審査委員の先生方に伝わりました。



きらめくトロフィー！



授賞式では、AEFAの夢を語りました。

町田市小山田小台サムソップ小学校

タイの学校の勉強を支援



小山田小学校は、手作りの竹炭の売上金を、今年の5月にサムソップ小に寄付しました。サムソップ小でも小山田小と同じく、環境教育が活発に行われている

ます。小山田小からの寄付金は、①発表会に出るときの教材や、②職業訓練のカレン族織物プロジェクトなど、子どもたちの教育に役立てられる予定です。



サムソップ小は、『メーレック川の水の品質検査についての学習』で、メーチェム郡理科コンテストで優勝しました。

倉敷市立玉島南小学校

アルミ缶集めで、ラオスに贈ろう！



児童会が中心となって行っている「アルミ缶集め」。この活動を通して、フレンドシップ校であるラオス・ノンデュン小学校に役立ててもらおうと、玉島南小のみなさんが頑張ってくれて

ぼくたち・わたしたちが集めたアルミ缶です！ います！



集まったアルミ缶は、つぶして袋に入れます。今日は11.7kgも集まったよ！

この様子も、AEFAスタッフが、ノンデュン小のおともだちに紹介します。

日本のお友だちが汗を流して集めてくれたアルミ缶は、お金にかえて贈られ、必要なものが買われることになっています。

福井県勝山市立成器西小学校

各学年の作品を、中国へ発信！

中国の共卓小学校と交流している成器西小学校から、各学年の作品と、質問へのカードが届きました。



上左：「越前大仏」の写生(6年) 上右：理科の学習で育てたひょうた
上中：生き物カード(2年 国語) んから作ったマスコット人形(4年)



下左：学校の福祉活動の紹介
下右：初めての書写の時間での作品(3年)



奈良県奈良市立済美小学校／福井県越前市立王子保小学校／東京都品川区立会小学校

シンチャオ・ベトナム！ ～全校集会・学習発表会・朝礼でベトナムを紹介～



奈良県済美小学校の全校集会では、5年生担任の南園先生と、2年生のおともだちが、民族衣装を着て登場！AEFAスタッフから、ベトナムには54の民族が暮らしていることや、衣装についてのお話がありました。



2年生が去年育てて種をおくったあさがおが、アンルondon小の校庭で花を咲かせている映像が紹介されると、みんな大よろこびでした。ベトナムの遊び、ダーカウにも初挑戦！



最後に、2年生から手作りのけん玉、羽子板、こま、ヨーヨーがベトナムのお友達へ贈られました。

福井県王子保小学校では、10月20日に4年生が、学習発表会でベトナムについて発表をしました。

ベトナムについて調べたことや、ゲストティーチャーの留学生から教わったことをまとめ、発表しました。また、図工セットにビーズ、色画用紙をつけ、お気に入りのアオザイを作りました。それを着てファッションショーをしたり、ベトナムについてのクイズを作ったり、ベトナム語の言葉を使って寸劇も披露。みんな、ベトナム通になりました。



アオザイのファッションショー



ベトナムのクイズ



ベトナム語の紹介

上: 民族衣装を着る子どもたち 中: ダーカウに挑戦！
下: 手作りの「日本のむかしなつかしいおもちゃ」を贈呈

東京都品川区立会小学校では、朝の全校集会に「もっとみんなにベトナムを知ってもらおう！」と、酒井美紀先生と代表委員の児童たちが、アオザイや中部高原少数民族の衣装で、「シンチャオ！（おはようございます）」と元気に登場！AEFAスタッフからベトナムの子どもたちの生活紹介をしました。また、タムホア小から届いた質問カードは、「好きな遊びは？」「好きな食べ物は？」など、もりだくさん！



かんたんベトナム語講座

代表委員のKさんが、

インタビュアーのお手伝いをしてくれました。フォンちゃんからのお手紙には、「日本の桜を見てみたいな・・・」と書かれていました。立会小にも、大きな桜の木がたくさんあります。どんなお花が咲くのか、ぜひ今度教えてあげてくださいね！最後は、ベトナム語のあいさつをみんなで覚えました。



みんなベトナムに興味津々

倉敷市立水島中学校からの作品

～School Days～



水島中学校の、学校生活の風景が送られてきました。授業のや給食の様子、体育祭、修学旅行、スキー教室など。ベトナムの子どもたちにとっては、初めて触れる日本の学校生活です。

